

# Von der Planung bis zur Ausführung

Flück Haustechnik AG in Brienz bietet kompetente Lösungen an



### Tätigkeiten

- Sanitär, Heizung, Lüftung, Spenglerei
- Planung (mit CAD-Anlage)
- Ausführung (Um- und Neubau)
- Thermische Solaranlagen Wärme
- Photovoltaikanlagen Strom
- Heizkesselsanierungen
- Badsanierungen
- Zentrales Staubsaugersystem
- Reparaturservice
- Service und Unterhalt von Sanitär-, Heizungs-, Lüftungs- und Solaranlagen sowie zentralen Staubsaugersystemen
- Wasserewärmer entkalken, Filterreinigung in der Wasserzuleitung

### Kontakt



**Flück Haustechnik AG**  
Hauptstrasse 236, 3855 Brienz  
Telefon 033 951 14 36  
Telefax 033 951 23 70

Neu ab 2. März 2012  
Telefon 033 952 14 36  
Telefax 033 952 14 37

info@flueck-haustechnik.ch  
www.flueck-haustechnik.ch

Hinten (vlnr): Peter Flück junior, Brienz; Silvia Flück, Brienz; Marcel Brunner, Habkern; Ruedi Rubi, Meiringen; Daniel Schneider, Interlaken; Uwe Weiss, Schwanden; Jonas Weiss, Brienz; Heinz Wehren, Hasliberg; Alexander Teige, Meiringen; Christian Flück, Brienz. Vorne (vlnr): Beat Lüthi, Meiringen; Res Abegglen, Kandergrund; Rolf Bühler, Faltschen; Konrad Loosli, Brienz; Armen Uka, Brienz; Bernhard Leuthold, Innertkirchen; Benjamin Anderegg, Brienz; Manfred Jost, Brienz; Stefan Joost, Interlaken; Ibrahim Salkica, Meiringen. Es fehlt Alban Rama, Interlaken.

FOTO: PASCAL KUPPER

PASCAL KUPPER

Die Flück Haustechnik AG aus Brienz bietet auch nach dem Führungswchsel fachkompetente Lösungen für unterschiedliche Anliegen – egal, ob für Sanitärinstallationen, Heizungen, Lüftungen, Spenglerei oder Solaranlagen.

■ **Publireportage** – Seit einem Jahr führt Peter Flück junior die Flück Haustechnik AG auf bewährten Pfaden weiter: Auch im Jahr 2012 bietet das Unternehmen aus Brienz massgeschneiderte Lösungen aus einer Hand. Dem 34-Jährigen zur Seite steht Beat Lüthi, stellvertretender Geschäftsführer und Projektleiter aus Meiringen, sowie Kauffrau Silvia Flück. Peter Flück senior, der 1989 das Unternehmen in dritter Generation übernahm, hat sich auf Anfang 2012 aus dem operativen Geschäft zurückgezogen. Für die optimalen Lösungen bei Sanitäranlagen, Heizungen, Lüftungen und Spenglerei – vom Einfamilienhaus bis zur Wohnüberbauung – sorgen weiterhin Projektleiter Res Abegglen und Rolf Bühler, 13 Monteure und drei Lernende aus dem ganzen Berner Oberland. Sie alle garantieren

einen guten Service und kümmern sich um die individuellen Bedürfnisse der Kundschaft.

### Von der Planung bis zur Betreuung

Von der Ausführung bis zur Planung ist Flück kompetenter Ansprechpartner für unterschiedliche Facharbeiten. Wer die Zentralheizung auswechseln muss, ist bei Flück Haustechnik an der richtigen Adresse. Die Monteure ersetzen zum Beispiel Ölheizungen durch kondensierende Ölkessel oder alternativ durch Wärmepumpen, Pelletanlagen, Stückholzheizungen oder Gasheizkessel. Aber auch die Sanierung von Bädern wird dank modernster CAD-Planung fachgerecht und zuverlässig umgesetzt: Flück stellt die Kosten zusammen, kontrolliert die Ausgaben und übernimmt die Bauleitung. Faire Preise, gute Beratung, Qualität und eine effiziente Ausführung mit nachträglicher Betreuung sind die Markenzeichen der Flück Haustechnik AG aus Brienz. «Wir beraten Kunden von Beginn weg in ihren Anliegen, unterstützen sie bei Bewilligungsverfahren und beim Beziehen von Investitionsbeiträgen», erklärt Peter Flück junior.

### Erfahrung bei Alternativenergien

Im Bereich Alternativenergien wie Solar und Photovoltaik blickt Flück ebenfalls auf eine langjährige Erfahrung zurück. Bereits 55 Solaranlagen haben die Monteure fachgerecht installiert. Das hauseigene Solardach mit zwölf Quadratmetern Solarpanels für Warmwasser- und Heizungsunterstützung sowie 90 Quadratmeter Pho-

tovoltaik zur Stromerzeugung kann am Tag der offenen Tür besichtigt werden. Dieser findet am Samstag und Sonntag, 28. und 29. April, an der Hauptstrasse 236 in Brienz statt. «Der nachhaltige Umgang mit Energie und die sorgfältige Nutzung des Wassers waren uns immer ein Anliegen», sagt Peter Flück junior. «Darum sind wir stolz darauf, einen ersten Schritt bei der Sanierung der Gebäudehülle gemacht zu

haben. Natürlich freut uns auch, dass wir neben einer umweltfreundlichen Wärmeerzeugung mit dem Rohstoff Holz, auch die Sonne nutzen können, um Warmwasser zu erzeugen und elektrischen Strom zu produzieren.» Mehr über die Flück Haustechnik AG und eine ausführliche Referenzliste findet man unter [www.flueck-haustechnik.ch](http://www.flueck-haustechnik.ch).

Nr. 116789, online seit: 28. Februar – 09.20 Uhr



Spenglerarbeiten werden fachgerecht ausgeführt.



Die Monteure von Flück Haustechnik haben bereits 55 Solaranlagen fachgerecht installiert.

FOTOS: EINGESANDT



Eine alternative zur Ölheizung: Flück baut Wärmepumpen ein.



Modernes Heizen: Das Aussengerät einer Wärmepumpe.



Dank Fachkompetenz erstrahlt das Badezimmer in neuem Glanz.



Bäder werden zuverlässig und fachgerecht saniert.